



やえざくら



学校だより
令和5年度 12月号
我孫子市立新木小学校

児童数361名【R5.11.30】18学級 電話 04-7187-1051

2023年は、あと1ヶ月！

校長 久本 英雄

最近は急激に寒さが進んできました。また、空気が乾燥する日が続き、急激に冬の足音が近づいてきました。昨年はインフルエンザの発生があまりありませんでしたが、今年はインフルエンザと新型コロナウイルスと合わせてまだまだ感染症の流行が懸念されます。今後も手洗い（手指消毒）、うがいなど、感染症対策は続けていかなければなりません。引き続きご協力をお願いします。

早いもので2023年も残すところあと1ヶ月となりました。皆さんにとって今年はどうな1年だったのでしょうか？

学校では、校外学習や修学旅行、音楽集会など様々な行事がありました。各学年、学級で子どもたちそれぞれが自分の目標を決めよく努力した2学期だったと思います。行事を通して友だちと協力することも学びました。そして何よりも、子どもたちが感染対策を意識して、「安全にできた」ことが大きかったと思います。12月は2学期に学んだ学習内容や、実施した行事の振り返りをしながらまとめをするとともに、新年や新学期の準備をしていきます。

さて、2学期が終わると17日間の長い冬休みに入ります。冬休みは1年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。1年の終わりとして、各ご家庭では大掃除や片付けをしたいと思います。これは、1年間の終わりに掃除をしてきちんときれいな家庭で新年を迎えたいとする昔からの風習です。是非、片付け等をするときはお子さんたちにも手伝わせてください。また、きれいに掃除した後は、新年を迎える装飾や準備をすることでしょう。大晦日には今年1年の中で頑張ったことを家族で話し合っ、お子さんを是非褒めてあげてください。また、お正月には「一年の計は元旦にあり」ということわざがあるように、「今年一年はこんな年にするぞ」など、新年の決意を話し合っ、みてください。このように、冬休みは日本の風習の良さを味わいながら、家族が楽しく過ごす貴重なお休みです。是非有意義な時間をお過ごしください。

今年も保護者の皆様には教育活動にたくさんのご理解とご協力をいただきありがとうございました。よい年の締めくくりとなるように、職員一同頑張ります！

【校外学習に行ってきました】



5年生 11月7日(火) カンドゥー



4年生 11月21日(火) 千葉港・千葉市科学館



【頑張るあらきっ子】



☆社会を明るくする運動 千葉県作文コンクール

【千葉県 BBS 連盟会長賞】5年 下村 梨太

☆防火ポスター

【金 賞】2年 矢野 美絆 【銀賞】3年 口分田 那琉

【アイデア賞】2年 君島 咲彩 二村 聡一郎 5年 生江 茉和花 6年 海老澤 匠

【努力賞】1年 神原 永翔 高瀬 碧生

☆国土緑化運動ポスター原画コンクール

【佳 作】3年 寺島 夕羽里 4年 小池 陽斗 5年 大野 恵子

☆こども県展

【入 選】1年 大野 陽子 高城 尚暉 2年 萌抜 柚羽

3年 浅井 結芽 寺田 若葉 松本 あかり 4年 星 千陽

☆こほく・あらき福祉まつりポスター

【最優秀賞】6年 津川 美優 【優秀賞】5年 園木 愛柚実 【佳作】6年 浦部 遥

☆広報あびこ 令和6年1月1日号 1面企画

【アイデア賞】4年 上原 星渚

【農業祭りで大根・ほうれん草を販売】

5年生が総合的な学習の時間『エンジョイ^{らくのう}楽農プロジェクト』の中で、お米や野菜を育て、11月18日(土)に行われた我孫子市農業祭りで、大根とほうれん草を販売してきました。200本以上あった大根が2時間で完売しました。子ども達は学習を通して、食べ物大切さや農家さんの大変さだけでなく、コミュニケーション力やサービスの方法など、たくさんを学んでいます。



【子ども議会に新木小代表2名が参加してきました】



次代を担う小・中学生の代表38人が参加し、子ども議会が我孫子市議会議事堂で開催されました。小中学生に議会制民主主義やまちづくりに対する関心を深めてもらうとともに、小中学生の市に対する要望や意見などを今後のまちづくりの参考にすることを目的としています。議会の様子は、インターネットで中継されました。

【あらきっ子アルバム】



6年 書初め指導



1年 公園探検



給食の様子(3の2)



5年 就学時健診のお手伝い